

*Der Tradition verpflichtet!*  
**Auf zum Gauder-Sunntäg!**



Foto: Walter Kraiger

Uderner Grasausläuter

Mit dem allseits bekannten Gauder-Wochenende schreiben wir heute über Zillertaler Kultur, darüber, dass wir im Schützenverein sind, dass wir uns gerne im Dirndl und in der Tracht sehen, dass uns Tradition was bedeutet, wir uns für volkstümliche Musik begeistern und dass das alles die Basis für unser Heimatgefühl ist. Der Tradition verpflichtet!

Ja, genau. Und wenn wir dieser Tage einen Gauder-Bock trinken, geben wir nicht nur der Tradition eine Chance, sondern auch der Regionalität. Viele Zillertalerinnen und Zillertaler haben eine Schwäche für gutes Bier, für gutes Essen. Am Wochenende speziell für Gauder-Würste. Aber mal ehrlich: Wenn beim

Gauder oder bei deinem Lieblingswirt das Frischgezapfte eine Schaumkrone macht, das Glas sich eiskalt anfühlt, das goldene Zillertaler perlt, dann sind viele glücklich und freuen sich auf den natürlichen Durstlöscher. Das ist genau die Art, wie viele ihr Bier trinken möchten: hochwertig, regional und „zillachtolarisch“. Und wenn dann noch beste Unterhaltung und bärige Zillertaler Musik dazukommen, Rangler und Tiere zu bestaunen sind usw., dann ist alles perfekt.

All diese Dinge liefert das kommende Wochenende! Wir bereits jetzt schon! Du willst die ersten früh sommerlichen Tage genießen? Schnell noch eine Unternehmung? Noch raus? Kein Problem! Lass dich einfach von

dieser Ausgabe inspirieren, unternimm einen Ausflug nach Zell zum Gauder, entscheide dich für einen Veranstaltungstipp, den wir in unserem Kalender für dich bereithalten.

Oder lies den sehr netten Beitrag, der uns aus Fügenberg erreicht und Einblick in ein fast vergessenes Kulturgut, das Drehorgelspiel, gibt. Marianne Schiestl, die singende Wirtin, kommt dort zu Wort. Singen ist Freude pur, heißt es bald in Tux, wenn am 13. Mai ab 20.00 Uhr vier Chöre ihr Liedgut zum Besten geben.

In diesem Ton geht's weiter, beispielsweise mit den „jungen Hambergbuam“. Walter Kraiger hat die Nachwuchsschuhplattler interviewt. Tradition und leibige, enga-

gierte Zillertalerinnen und Zillertaler finden wir außerdem im Schützenwesen. Major Gerhard Biller ist weiterhin als Landeskommandant-Stellvertreter dabei, während Kathrin Platzer als neue Bundesmarketenderin fungiert.

Wie du siehst: Ein buntes, traditionelles Programm. Am besten du legst dich mit diesem Exemplar in die Frühlingssonne und genießt die Heimatstimme.

Ergo: Sonnenbrille suchen, Geldtaschl füllen, „a schias Gwänd herrichtn“ und auf geht's zum Gauder! Oder in den nächsten Liegestuhl!

Viel Vergnügen beim Schmökern und Sonnen sowie ein wunderbares Wochenende, wünscht die Redaktion.



Schicke uns die schönsten  
Fotos deiner Liebsten  
für unsere Seitenblicke!

redaktion@zillertalerheimatstimme.at



Ins Pfandl geschaut  
im Liebstöckl / Kaltenbach

Seite 16



Zillertal  
gratuliert

Seite 18



Erfolgsgeschichte  
Die Zillertaler

Seite 22-23